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　9月 30 日、日本共産党さいた
ま市議団は清水勇人市長に対し、
2021年度の市政運営および予算編
成に関する要望書（一次分）を提出
しました。
　要望は市の財政運営のあり方をはじめ、
464項目にわたります。とくに「新型コロ
ナウイルス感染症対策の徹底」として、発
熱外来の設置、保健所・保健センターの人
員増員、さいたま市立病院の旧病棟の活用、
PCR検査の拡充などを求めました。
　また、小規模企業者・個人事業主への直接
的な経済支援（減税、家賃補助、現金給付等）
の再度の実施、国民健康保険税の減免規定に
おいて新型コロナウイルス感染症の影響によ
る収入減を災害と同等とみなしたことを加入
者に周知徹底し、減免決定をすみやかにおこ
なうことなどを求めました。

補正予算

　続いて子どもにかかわって、感染症流行の
もとでも「子どもの権利条約」に則った対応
をおこなうこと、社会的距離の確保のため1
クラス30人以下の少人数学級を早急に実施
し、教員の確保に努めること、不登校の児童・
生徒へのケアを充実させ、学校以外の学びの
場へ通う場合の経済的負担を軽減することな
どを求めました。あわせて社会インフラを支
えるための保育所・学童保育への支援強化を
求めました。
　青年・学生分野では、市の奨学金制度の貸
与人数の拡大および要件緩和、経済的に困窮
している学生への支援などを、公共施設の利

用については利用人数の上限を定数の半数に
していることから施設使用料（会場費）を半
額に減免することなどを、それぞれ求めまし

た。
　なお、要望書の全文は市議団のホームペー
ジに公開しました。ぜひご覧ください。

自民系会派が
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予算要望を予算要望を提出提出

　10月 1日から埼玉県がインフルエンザ予
防接種の個人負担金を無償化することを受
け、9月30日、臨時の本会議が開かれました。
無償化は10月1日～来年1月31日までで、
対象は①65歳以上の人②60歳以上65歳
未満で心臓、腎臓、呼吸器等の機能に極度の
障害を有する人です。
　予算委員会の議案審査では、たけこし連市
議が「障害に明確な基準はあるのか」と質問。
市は「原則、身体障害者手帳1級の方が対
象だが、手帳がなくとも同等の障害が認めら
れれば対象になる」と答弁しました。市は医
学的な数値を示したマニュアルを医療機関に
配布し、医師の問診等で対象かどうか判断す
ること、各区保健センターが問い合わせに対

応すると説明しました。
　また、とりうみ敏行市議がワクチンの供給
状況について質問。市は「県全体でワクチン
の供給を前年比12％増やしている。厚労省
が病院によるワクチンの買い占めを防止する
対策をとっている」と答弁。その後補正予算
議案は、本会議で全会一致で可決されました。

　前号市議団ニュースの発行直後の9
月 30日と10月 1日に自民党系会派が
再度の離合集散をしました。その結果、

さいたま市議会自由民主党議員団（15
人）、自由民主党さいたま市議会議員団
（4人）、自由民主党彩成会（3人）とな
りました。
　日本共産党市議団の委員数への影響は
前号のとおり（議会運営委員会・決算特
別委員会で各1増）です。

インフルエンザ予防接種インフルエンザ予防接種
65歳以上は無料に65歳以上は無料に

464項目新型コロナ対策新型コロナ対策
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あなたの身近な議員です

め、同部長は「しっ
かり処理したい」と
応じました。
　あわせて松村市議
は採択基準や採択理
由等の情報を県同様
に市でもホームペー
ジで公開するよう求

めました。同部長は「透明性を高めるため公
開は重要。ホームページでの公開を準備して
いる」と答弁。松村市議は「他市などに比べ
本市の教育委員会はホームページでの公開情
報が全体として少ない」と指摘し、公開を広
げる努力を求めました。
　松村市議はほかに外国人学校児童生徒保護
者補助金の増額等を求めました。

市議団ニュースは政務活動費で作られています

　松村としお市議は、教科書採択をおこなう
教育委員会議で学校での教科書研究の結果報
告（いわゆる学校票）が昨年から報告されな
くなったことについて、市民から復活の要望
が出ていることを紹介し、改善を求めました。
　学校教育部長は、「学校票は参考資料。採
択は教育委員会の責任と権限で実施するので
事務局でやり方を変えるものではない」と答
弁。松村市議は、透明性・公開性を高めるた
めにも教育委員会に改善要望を伝えるよう求

　地球温暖化が深刻化するなか、温室効果ガ
スの排出量削減が求められています。久保み
き市議はごみの減量とリサイクルをすすめる
立場で質問しました。
　さいたま市のリサイクルの実績をみると、
プラごみと缶はリサイクル量が減り、燃える
ごみは増えています（前年比）。ごみの分別
では、リサイクルできる物がリサイクルごみ
に出せない決まりになっている物があること
が明らかになりました。たとえば、ペットフ
ードの缶は燃えないごみに出すことになっ

ています。久
保市議はペッ
トフードの缶
を示しながら
「簡単に洗う
だけできれい
になる。リサ
イクルすべき
ではないか」と迫り、市は「来年4月から見
直し、改めることを検討する」と答えました。
　また、納豆の容器は燃えるごみとして出す
ことになっていますが、久保市議は「そのル
ールは2004年から変わっていない。臭気が
原因でリサイクルできないならば、プラスチ
ック容器を使うべきではない。それが無理な
らきれいに洗ってリサイクルする方針をもっ
てほしい」と主張しました。

9 月議会　議案外質問（9月 14日）

　神田よしゆき市議は、認可保育所の休園基
準の策定等について質しました。
神田　昨年、台風19号被害を受けて認可保
育所の休園基準の策定を求めて質問した。
その際は、厚生労働省で基準づくりを検討
するとのことだったが、その後の進捗状況

は。
市　台風 19号の豪
雨災害を受け、基
準策定の検討を進
めるため、さいた
ま市私立保育園協
会との勉強会を開
催し、検討を進め

てきた。新型コロナ対応のなかで、本市の
感染症に関する臨時休園等の取り扱いに
ついても整理し、休園基準のガイドライン
を策定し、7月に保育施設に周知した。

神田　これからもさまざまな問題が出てく
る。ぜひガイドラインを生かしてほしい。

　神田市議はほかに、認可保育所の入所事務
について質し、入所選考は第一希望の保育園
ごとにまとめ、点数の高い順から入所を決定

するという方法への改善を提案。また入所決
定後の直前辞退について、認可保育所が減収
となることのないよう、委託費を市が負担す
るべきと求めましたが、市はいずれも後ろ向
きな答弁でした。
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